
   

 

BEZIRKSVERTRETUNG BRACKWEDE 
 

Auszug 
aus der Niederschrift 

der Sitzung vom 28.10.2021 

 
 

Einwände zur Niederschrift vom 16.09.2021 und 01.10.2021 
 

Zu Punkt 2 
(öffentlich) 

Genehmigung des öffentlichen Teils der Niederschrift über die 
08. und 09. Sitzung der Bezirksvertretung Brackwede am 
16.09.2021 und 01.10.2021 

  
Einwendungen zur Niederschrift über die 08. Sitzung der Bezirksvertre-
tung Brackwede am 16.09.2021 
 
Herr Fietkau merkt an, dass zu dem Protokoll der Sitzung der Bezirksver-
tretung am 16.09.2021 habe ich eine kleine, inhaltliche Anmerkung: 
 
Zu TOP 6.1 (Zebrastreifen Berliner Straße) heißt es “Herr Fietkau be-
grüßt den Antrag und verweist auf die Vorlage Drucksachennummer: 
9051/2014-2020 mit gleichem Inhalt.“ 
 
Die angesprochene Vorlage Drucksachennummer: 9051/2014-202 fordert 
für die Verkehrsinsel “Berliner Straße“ Einmündung “Wiedenbrücker 
Straße“ eine Verbreiterung sowie eine Verlegung von dem Fahrradweg. 
Mein Ziel ist, dass dies bei dem seitens der CDU beantragten und von 
der Bezirksvertretung Brackwede beschlossenen Antrag, ebenfalls mitbe-
rücksichtigt wird. 
 
Inhaltlich sind die Beschlüsse zusammenfassend unterschiedlich. 
 
Ich hoffe, dass die Änderung “nur“ redaktioneller Art ist, sodass hieraus 
keine endlose Diskussion beziehungsweise Umlaufbeschlüsse erforder-
lich sein werden. 
 
Anmerkung der Schriftführerin: 
Es wird auf die Anlage 2 zur Drucksachennummer 9051/2014-2020 ver-
wiesen, die als Anlage 1 der Niederschrift beigefügt ist. 
 
Herr von Kuczkowski trägt vor, dass laut Bauamt folgendes so nicht rich-
tig sei: 
 
Auszug aus dem Protokoll:  
“Dafür wäre aber auf dem geplanten L-förmigen Neubau die Dachfläche 
mit 100 % Photovoltaik vorgesehen.“ 
 
Laut Bauamt werde nur eine Ausnutzung von mindestens 50 % der Dach-
fläche für Neubauten festgesetzt. Dennoch sei natürlich auch eine höhere 
Ausnutzung der Dachflächen zulässig, jedoch nicht vorgesehen. 
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Einwendungen zur Niederschrift über die 09. Sitzung der Bezirksvertre-
tung Brackwede am 01.10.2021 
 
Frau Varchmin merkt an, dass sie sich in der letzten Sitzung eine Ver-
besserung der Linie 28 gewünscht habe. Seit August gebe es eine Takt-
verdichtung, das sei gut. 
 
Frau Ciftci merkt an, dass sie zu der Sitzung zu spät erschienen sei und 
sich ins Publikum gesetzt habe. 
 
Herr Hellermann teilt mit, dass sich die Mitglieder der Bezirksvertretung 
Brackwede zukünftig bei Verspätungen und Verlassen des Sitzungssaa-
les vor Sitzungsende bei der Schriftführung an- beziehungsweise abmel-
den sollten, um Missverständnisse zu vermeiden. 
 
Sodann fasst die Bezirksvertretung Brackwede folgenden 
 

 Beschluss: 
Die Niederschrift über den öffentlichen Teil der 08. und 09. Sitzung 
der Bezirksvertretung Brackwede am 16.09.2021 und 01.10.2021 wird 
nach Form und Inhalt genehmigt. 
 

 - einstimmig beschlossen - 
 

 

161 Bezirksamt Brackwede, 20.01.2022, 51-5259 

An 

 

zur Kenntnis und ggf. weiteren Veranlassung 
i. A. 
 
 
 
 
Pohle 
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